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Aos vinte e quatro dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e quatro, às dez horas e 

trinta minutos, na Sala de Reuniões do Centro de Engenharias, Campus Leste, reuniu-se a 

assembleia do Conselho do Centro de Engenharias – CE, da Universidade Federal Rural do 

Semi-Árido – Ufersa, sob a presidência do Diretor de centro, Manoel Quirino da Silva 

Júnior. Estiveram presentes os membros: Augusto César de Sousa, Cybelle Barbosa e 

Lima Vasconcelos, Joana Karolyni Cabral Peixoto, Mônica Rodrigues de Oliveira, 

Ricardo Henrique de Lima Leite, Ricardo Henrique Rocha de Carvalho, Saulo Tasso 

Araújo da Silva, Victor de Paula Brandão Aguiar, Victor Wagner Freire de Azevedo, 

Wesley de Oliveira Santos. Participou da reunião como ouvinte o docente Blake Charles 

Diniz Marques. Justificou a ausência o representante Zoroastro Torres Vilar. Depois de 

apresentada, a justificativa foi aprovada por unanimidade. Verificada a existência de 

quórum legal, o Diretor, Manoel Quirino da Silva Júnior, leu a seguinte pauta: Primeiro 

ponto – Apreciação e deliberação das atas da Quinta Reunião Ordinária, Quinta Reunião 

Extraordinária e Sexta Reunião Extraordinária de dois mil e vinte e quatro do Conselho do 

Centro de Engenharias; Segundo ponto – Apreciação e deliberação sobre criação do curso 

de pós-graduação latu sensu "Especialização em Tecnologias Sociais, Inovação em 

Práticas Sustentáveis em Agroecologia"; Terceiro ponto – Outras ocorrências; Quarto 

ponto – Apreciação, deliberação e homologação sobre a Pauta do Consepe: Ponto um – 

Apreciação e deliberação sobre as atas da Quarta Reunião Ordinária e da Quinta Reunião 

Ordinária de dois mil e vinte e quatro; Ponto dois – Apreciação e deliberação sobre 

recurso apresentado por Mayk Henrique Gomes de Oliveira; Ponto três – Apreciação e 

deliberação sobre proposta de alteração dos Calendários Acadêmicos referentes aos 

semestres de dois mil e vinte e quatro ponto quatro, dois mil e vinte e cinco ponto um e 

dois mil e vinte e cinco ponto dois, aprovados pela Resolução de número oito, de vinte e 

dois de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, deste Conselho, e validação da Instrução 

Normativa que apresenta normas e procedimentos para o semestre dois mil e vinte e quatro 

ponto quatro (suplementar), encaminhadas através do Ofício de número cento e quarenta e 

oito, de dezoito de julho de dois mil e vinte e quatro, da Pró-Reitoria de Graduação – 

Prograd; Ponto quatro – Apreciação e deliberação sobre minuta de resolução que dispõe 

sobre a regulamentação de atividades alternativas à aplicação de provas e à frequência a 

aulas realizadas em dias de guarda religiosa no âmbito dos cursos de graduação da 

Universidade Federal Rural do Semi-Árido (Ufersa); Ponto cinco – Outras ocorrências. 

Após a leitura, a pauta foi posta em votação e aprovada por unanimidade. O primeiro 

ponto, referente à apreciação e deliberação das atas da Quinta Reunião Ordinária, Quinta 

Reunião Extraordinária e Sexta Reunião Extraordinária de dois mil e vinte e quatro do 

Conselho do Centro de Engenharias, foi aprovado por unanimidade. No segundo ponto, 

relacionado à apreciação e deliberação sobre criação do curso de Especialização em 

Tecnologias Sociais, Inovação em Práticas Sustentáveis em Agroecologia, foi apontada a 

necessidade de correção do tópico um ponto três da proposta, no qual informa o órgão 

proponente do curso: onde diz Centro de Ciências Agrárias - CCA alterar para Centro de 

Engenharias - CE. Esse ponto foi aprovado por unanimidade. No terceiro ponto, relativo a 
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outras ocorrências, iniciaram as discussões. A docente Cybelle Barbosa e Lima 

Vasconcelos iniciou o debate sobre a criação do curso Ciências Aeronáuticas da Ufersa, 

propondo um estudo de viabilidade para a sua criação, a verificação da tecnologia 

necessária para a instrução dos alunos do curso e também a consulta sobre a existência de 

códigos de vagas na universidade para compor o quadro de docentes e de técnicos 

administrativos. A docente Joana Karolyni Cabral Peixoto informou que no PPC do 

curso não há referência sobre a quantidade de docentes. No quarto ponto, foi apresentado 

o ponto um da pauta do Consepe, que trata da apreciação e deliberação sobre as atas da 

Quarta Reunião Ordinária e da Quinta Reunião Ordinária de dois mil e vinte e quatro. Esse 

ponto foi aprovado por unanimidade. O ponto dois, referente à apreciação e deliberação 

sobre recurso apresentado por Mayk Henrique Gomes de Oliveira, foi aprovado por 

unanimidade. No ponto três, referente à apreciação e deliberação sobre a proposta de 

alteração dos Calendários Acadêmicos referentes aos semestres de dois mil e vinte e quatro 

ponto quatro, dois mil e vinte e cinco ponto um e dois mil e vinte e cinco ponto dois, 

iniciaram as discussões. A docente Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos começou sua 

fala declarando que o tema foi amplamente debatido na reunião do Decam, na qual 

alertaram que o formato do calendário proposto impossibilita o gozo de férias daqueles 

docentes que as programaram para o período do final do ano em curso. A docente 

continuou advertindo que a Instrução Normativa não deixa claro o período que seria 

possível as férias dos docentes. O diretor do Centro de Engenharias, Manoel Quirino da 

Silva Júnior, propôs que o representante do centro, Wesley de Oliveira Santos, solicite, 

na reunião do Consepe, explicações sobre o funcionamento da oferta de turmas na 

modalidade de fluxo condensado, apresentado na Instrução Normativa, sobre o critério que 

deverá ser adotado para a oferta dos componentes curriculares, viabilizando a programação 

de férias dos docentes, e solicitar também a disposição de uma simulação da oferta de 

turmas modalidade de fluxo condensado para componentes curriculares com de cargas 

horárias distintas e a subdivisão do semestre suplementar. Não a responsabilidade apenas 

das coordenações e chefias de departamento. O ponto, com essas solicitações, foi aprovado 

por unanimidade. O ponto quatro, relativo à apreciação e deliberação sobre minuta de 

resolução que dispõe sobre a regulamentação de atividades alternativas à aplicação de 

provas e à frequência a aulas realizadas em dias de guarda religiosa, foi aprovado por 

unanimidade. No ponto cinco, Não foram comunicadas outras ocorrências. Antes de 

concluir a reunião, foi relatado sobre o pedido de inclusão de ponto de pauta, sendo 

recomendado ao conselheiro Wesley de Oliveira Santos que fosse solicitado na reunião 

desse conselho superior o retorno para o Centro de Engenharias do processo de criação do 

curso de Especialização de Segurança do Trabalho, para que seja discutido no 

departamento o acréscimo da modalidade semi-presencial do curso. Não havendo mais 

nada a ser discutido, o diretor do Centro de Engenharias, Manoel Quirino da Silva Júnior, 

agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião às onze horas e quarenta e um 

minutos, e eu, Karla Jane Eyre da Cunha Bezerra Souza, secretária executiva do Centro de 

Engenharias, lavrei a presente ata que será assinada por mim e demais presentes, quando 

aprovada. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 
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